

K-2-203-2 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: Tarek Massalme (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 127 bis 129 einfügen:

Prozent bis 2035 erhöhen. Wir wollen gesetzlich festschreiben, dass der Einbau von Solaranlagen zur Strom- und Wärmeengewinnung bei Neubauten **und dem Ausbau von vorhandenen Gebäuden** verpflichtend wird. Die Stadtwerke Berlin werden für alle geeigneten bezirklichen Bestandsgebäude Solarpakete sowie

Begründung

Um die Energiewende im Bereich Photovoltaik flächendeckend voranzubringen, müssen vor allem die Dächer im baulichen Bestand aktiviert werden. Insbesondere beim Ausbau von Dachgeschossen und der Aufstockung vorhandener Gebäude müssen wir eine Photovoltaikanlage auch für private Bauherr*innen gesetzlich fordern.

Unterstützer*innen

Lucas Gerrits (KV Berlin-Mitte); Florian Maaß (KV Berlin-Mitte); David Tischer (KV Berlin-Mitte); Alexandra Bendzko (KV Berlin-Mitte); Isabelle Schellenberger (KV Berlin-Mitte); Lara Liese (KV Berlin-Mitte)